

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	24-1-2015
Mención	Nueva crítica de la Confech al Mineduc. Habla presidente de la FEUAH.

Nueva crítica de la Confech al Mineduc

- Los estudiantes de la Confech criticaron que el Mineduc no les entregue soluciones al alza en los aranceles de universidades públicas y privadas, posponiendo cualquier medida hasta la implementación de la gratuidad universitaria. Habla: -Iñaki Martínez, presidente de la Federación de Estudiantes de la U. Alberto Hurtado Menciones: -Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación Conduce: Nibaldo Mosciatti y Nicole Martínez.